

<p style="text-align: center;">Ratsherr Neudahm (Antrag Nr. 1948/2012)</p>

Eingereicht am 31.08.2012 um 11:11 Uhr.

Ratsversammlung 20.09.2012

Antrag von Ratsherrn Neudahm zum Bürgerpanel/Rückbau Friedrichswall

Antrag:

Die Verwaltung wird beauftragt, in der Kommission Bürgerpanel als nächstes Befragungsthema

**den
Rückbau Friedrichswall**

den am Bürgerpanel teilnehmenden Bürgerinnen und Bürgern zur Bewertung vorzulegen.

Begründung:

Das neu etablierte und jetzt einsatzfähige Bürgerpanel, bei dem ein repräsentativer Querschnitt der hannoverschen Bürgerinnen und Bürger zu ausgewählten Themen befragt wird, ist ein hervorragender erster Schritt zu einer wirkungsvollen Bürgerbeteiligung in dieser Stadt.

Es sollen hier Themen zur Diskussion gestellt werden, die nicht zwingend einer sofortigen Entscheidung und Realisierung bedürfen — das ist bei dieser umstrittenen und sehr kostenintensiven Planung der Fall. Die Befragung soll der Politik und Verwaltung Informationen über die Stimmungslage zu diesem Thema bei den Bürgerinnen und Bürgern geben.

Entscheidungen liegen dann letztlich, aber unter Berücksichtigung der Bürgermeinungen, in der Verantwortung des Rates.

Klaus Neudahm

Hannover / 04.09.2012